



BANCO DE GUATEMALA

BOLETÍN DE PRENSA

La actividad económica del país creció 4.3% en el segundo trimestre de 2013

La actividad económica, medida por el Producto Interno Bruto (PIB), mostró un crecimiento interanual de 4.3% en el segundo trimestre de 2013, superior al 2.8% registrado en el mismo trimestre del año anterior. Dicho comportamiento representa el crecimiento más alto de los últimos siete trimestres y se explica por el mayor dinamismo de la demanda interna, particularmente del consumo privado, así como por el crecimiento del volumen de las exportaciones de productos textiles, prendas de vestir, banano, café, frutas y minerales metálicos.

Entre los sectores que incidieron en el mayor dinamismo de la actividad económica se encuentran los siguientes: *Industria*, que registró un crecimiento récord de 7.4%, en contraste con el 3.8% del mismo período de 2012; *Intermediación financiera*, 14% (13.6% el año anterior); *Administración pública*, 7.1% (2.2% en 2012); *Comercio*, 3.9% (1.3% en 2012); *Servicios privados*, 2.8% (2.3% el año previo); y *Agricultura*, 4.5% (5.2% en 2012).

El crecimiento económico del II trimestre confirma lo previsto por el Banco Central, en el sentido que dicho crecimiento económico se situará entre 3.2% y 3.6% al finalizar el año, lo que coincide con las apreciaciones más recientes de organismos financieros internacionales y agencias calificadoras de riesgo.

Guatemala, 4 octubre de 2013